

Téléphonie

EN 2009, LES BOX, C'EST 09

08 → 09

Dès le 1er janvier 2009, les numéros commençant par 08 et destinés aux box Internet pour la téléphonie par IP, ne seront plus joignables.

C'est l'ARCEP qui avait décidé en décembre 2005, d'ouvrir la tranche des 09 et de remplacer petit à petit les numéros des box qui commenceraient par 08. Le but de la manoeuvre est de clarifier les tarifs des appels VOIP, souvent considérés, à tort, comme surtaxés à cause du fameux 08...

Si vous avez encore votre numéro Freebox en 08, pas d'inquiétude, la transition sera transparente. Plus exactement, les numéros commençant par 087xxxxxx, se transformeront en 095xxxxxx, il y a donc deux chiffres à changer.

Pour les Freenauts en dégroupage total ayant opté pour la portabilité du numéro géographique, nul besoin de fournir ce nouveau numéro en 09, les appels passés vers le numéro en 01, 02, 03, 04 ou 05, seront redirigés de manière transparente également.

Pour les autres, ayant souscrit une offre sur un numéro inactif ou en ADSL nu, pensez à fournir à vos contacts votre nouveau numéro en 09, si ce n'est pas déjà fait...

Source : <http://www.universfreebox.com/article6566.html>

Cinéma

CHRONO LOGIQUEMENT

En France, la chronologie des médias semble être un principe sacré auquel il ne faut pas toucher. Aujourd'hui la vie d'un film démarre sur grand écran, dans nos cinémas.

Puis, les accords passés avec les professionnels du secteur, et non selon une loi spécifique, fixent un délai de douze mois après la diffusion en salle pour qu'une film soit disponible sur les chaînes cryptées (Canal+ en tête), et trente-six mois pour les chaînes gratuites.

Légalement, seule la sortie «physique» (en DVD ou en Blu-Ray) possède une base légale, avec un délai de six mois après la diffusion en salle.

Concernant la VoD, comme pour la diffusion à la télévision, les délais sont issus d'accord avec les professionnels et est fixé à sept mois et demi. Condition sine qua non, le film en VoD ne doit plus être disponible dès la sortie sur une chaîne cryptée.

Pour résumer, un film sort au cinéma aujourd'hui. Il sera disponible dans six mois en DVD et Blu-Ray, un mois et demi plus tard, il sera disponible dans les catalogues de VoD. Cinq mois et demi plus tard, il est retiré du catalogue car Canal+ vient de programmer sa diffusion. Enfin, 3 ans plus tard, le film est retransmis sur TF1 ou France 2...

Des délais jugés «excessifs» dans le rapport Oliiviennes (à l'origine de la loi «Création et Internet»), ces délais n'ont plus de raison d'être aussi grands aujourd'hui. Surtout, les vides juridiques sont nombreux, rien n'empêche aujourd'hui un producteur de sortir son film en VoD avant la sortie en salle...

Certains producteurs voudraient placer les sorties en DVD et en VoD en même temps, et même, raccourcir les délais à trois mois, contre six aujourd'hui !

Les différents acteurs ont jusqu'au 31 mars 2009 pour se mettre d'accord et donc revoir la chronologie des médias. Une quasi-certitude, la réduction de ces délais contribuera à réduire le téléchargement illégal. A condition que les films en VoD disponibles trois mois après la sortie en salle, ne soient pas vendus au prix d'une place de cinéma...

Source : *Les Echos*



FAI

MTV N'AIME PLUS L'ADSL...

Selon le site SatMag, la chaîne MTV aurait décidé de sortir de tous les bouquets ADSL d'ici la fin de l'année. Même si la chaîne n'a encore donné aucune raison à ce départ, les rumeurs vont bon train. Suite à un accord d'exclusivité signé avec CanalSat et Numericable, la chaîne MTV ne pourra plus être diffusée hors de ces deux bouquets.

Rappelons que la chaîne MTV est aujourd'hui disponible dans le bouquet basique de FreeboxTV, et que le pack MTV regroupe cinq chaînes supplémentaires. De plus, la chaîne Game One a été acquise par le groupe MTV en 2003.

Ce sont donc six chaînes au total, qui risquent de quitter l'offre de FreeboxTV... Un coup dur pour les fans de la chaîne et plus généralement ceux qui apprécient les chaînes musicales.

Cependant l'offre musicale restera correcte, avec une quinzaine de chaînes qui resteront disponibles. Pour les amateurs de jeux-vidéos, ils pourront toujours se tourner vers la récente chaîne No Life...

MTV a annoncé sa sortie pour la fin de l'année. Le site SatMag précise que du côté de SFR, les chaînes de MTV disparaîtront le 11 décembre et seront remplacées par de nouvelles chaînes musicales...

Source : http://www.satmag.fr/affichage_module.php?no_theme=1&no_news=9758&id_mod=50

